

PERS

Ramlan Nurmatias - Ibnu Asis Resmi Jabat Wali Kota dan Wakil Wali Kota Bukittinggi 2025-2030: Awal Baru untuk Bukittinggi Gemilang

Linda Sari - BUKITTINGGI.PERS.CO.ID

Feb 20, 2025 - 14:16



Jakarta— H. Muhammad Ramlan Nurmatias, SH, dan Ibnu Asis, S.STP, resmi mengemban amanah sebagai Wali Kota dan Wakil Wali Kota Bukittinggi untuk periode 2025-2030. Keduanya dilantik langsung oleh Presiden Republik Indonesia, Prabowo Subianto, dalam sebuah upacara bersejarah di Istana Kepresidenan, Jakarta, pada Kamis, 20 Februari 2025.

Pelantikan ini merupakan bagian dari momentum besar dalam pemerintahan daerah Indonesia, di mana sebanyak 961 kepala daerah dari 481 daerah turut dilantik secara serentak. Mereka terdiri dari gubernur-wakil gubernur, bupati-wakil bupati, serta wali kota-wakil wali kota yang terpilih dalam Pilkada serentak pada 27 November 2024. Khusus di Bukittinggi, pasangan Ramlan Nurmatias dan Ibnu Asis berhasil memperoleh 31.480 suara atau 51,7 persen, sehingga ditetapkan sebagai pemenang oleh Komisi Pemilihan Umum (KPU).

Arahan Presiden: Kepentingan Rakyat di Atas Segalanya

Dalam sambutannya, Presiden Prabowo Subianto menegaskan pentingnya komitmen kepala daerah untuk bekerja demi kesejahteraan masyarakat.

"Hari ini kita mencetak sejarah baru bagi Indonesia. Pelantikan serentak ini adalah bukti bahwa demokrasi di Indonesia hidup, berjalan, dan terus berkembang secara dinamis. Kepentingan rakyat harus dibela dan diutamakan dalam setiap kebijakan yang diambil," ujar Prabowo dengan tegas.

Presiden juga mengingatkan bahwa kepala daerah yang dilantik berasal dari berbagai latar belakang politik, suku, agama, dan budaya. Namun, perbedaan itu tidak boleh menjadi penghalang untuk bersatu dalam membangun negeri.

"Saya mengajak Anda semua untuk mengabdikan diri sepenuhnya kepada rakyat. Mari berbuat yang terbaik bagi bangsa ini. Mari bekerja keras untuk menghadirkan kesejahteraan, keadilan, dan kemakmuran bagi seluruh rakyat Indonesia," tambahnya.

Ramlan Nurmatias: Mengabdikan dengan Visi Bukittinggi Gemilang

Usai dilantik, Wali Kota Bukittinggi Ramlan Nurmatias mengungkapkan rasa syukur atas amanah yang kembali diberikan kepadanya.

"Saya mengucapkan terima kasih kepada seluruh warga Kota Bukittinggi atas kepercayaan dan dukungannya. Ini bukan hanya kemenangan kami, tetapi kemenangan seluruh masyarakat Bukittinggi. Amanah ini akan kami jalankan dengan sebaik-baiknya, sesuai dengan harapan dan kebutuhan masyarakat," ujarnya.

Pada periode kepemimpinannya kali ini, Ramlan-Ibnu mengusung visi "Bukittinggi Gemilang, Berkeadilan, dan Berbudaya". Mereka telah menyusun berbagai program strategis yang difokuskan pada peningkatan kualitas SDM, pembangunan infrastruktur berwawasan lingkungan, serta penguatan ekonomi berbasis pariwisata, ekonomi kreatif, dan digitalisasi.

"Kami ingin Bukittinggi menjadi kota yang lebih maju, nyaman, dan ramah bagi semua kalangan. Tidak hanya bagi warganya, tetapi juga bagi wisatawan yang berkunjung. Pariwisata, perdagangan, dan ekonomi kreatif akan menjadi fokus utama dalam pembangunan ekonomi," tambahnya.

Perjalanan Baru Dimulai: Tantangan dan Harapan

Selain agenda pemerintahan, Ramlan dan Ibnu juga menekankan pentingnya tata kelola pemerintahan yang transparan dan akuntabel. Mereka berkomitmen untuk bekerja sama dengan berbagai pihak, termasuk DPRD dan masyarakat, guna memastikan kebijakan yang diambil benar-benar memberikan manfaat nyata.

Acara pelantikan di Istana Kepresidenan juga turut dihadiri oleh istri Ramlan Nurmatias, Ny. Yesi Endriani Ramlan, serta istri Ibnu Asis, Ny. Yasmianti Ibnu Asis. Ketua DPRD Bukittinggi juga hadir untuk memberikan dukungan.

Setelah pelantikan ini, Ramlan dan Ibnu bersama seluruh kepala daerah lainnya dijadwalkan mengikuti pembekalan di Akademi Militer Magelang, Jawa Tengah, hingga 28 Februari mendatang. Pembekalan ini bertujuan untuk memperkuat wawasan kebangsaan, kepemimpinan, serta strategi pembangunan daerah ke depan.

Dengan semangat baru dan dukungan penuh dari masyarakat, Bukittinggi kini bersiap menyongsong masa depan yang lebih cerah di bawah kepemimpinan Ramlan Nurmatias dan Ibnu Asis. (*Lindafang*).